
ATA Nº 178

Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte dois, às treze horas e trinta
minutos, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher
na Fundação Municipal de Desenvolvimento Social, com os seguintes presentes: Celina
Lazzari, Sara Souza, Kátia Bressan, Thaís Goulart, Valéria Medeiros, Gabriela Figueiredo,
Tânia Gauer,  Maria Aparecida,  Mirela Goulart,  Adriana Felisbino e Clarissa Enderle.  A
presidente Sr.ª Celina abre a reunião cumprimentando a todos e deu início a leitura da
pauta:  Correspondências  recebidas:  Orçamentos  do  material  gráfico.
Correspondências  Expedidas:  Resolução  06/2022  que  dispõe  do  pagamento  de
material gráfico (folders, cartazes) através do Fundo Municipal dos Direitos da Mulher.
Resolução 05/2022 que dispõe da aprovação de aquisição de material gráfico (folders,
cartazes),  através  do  Fundo  Municipal  dos  Direitos  da  Mulher.  Assuntos  Gerais:
Aprovação Resolução de Inscrição de Entidades não governamentais; Repasse Convite
Coordenadora Proteção Básica para Agosto Lilás; Consulta alteração de calendário das
próximas reuniões; A função dos conselheiros e suas respectivas representações; Ações
dos próximos meses; Apresentação de possíveis mudanças na lei; Criação de comissão
para publicações; Retorno do encaminhamento dos materiais impressos; Informe evento
agosto Lilás dia 16/08. Após leitura, a Presidente coloca sobre o estudo da Resolução de
Inscrição de Entidades não governamentais informando que o Conselho está com uma
vaga em aberto que era da Unisul. Após algumas manifestações, a Presidente coloca a
Resolução em votação à plenária, no qual, foi aprovado pelos conselheiros. A presidente
informa que essa resolução será divulgada para as entidades poderem se candidatar e
que será feito uma Comissão para analisar as inscrições. Seguindo pauta, a Presidente
faz repasse de convites em relação ao Agosto Lilás para as conselheiras:  convite  da
Coordenadora de Proteção Básica em relação ao Agosto lilás para roda de conversa no
dia  19  de  agosto  às 14h00 no Auditório  da Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento
Social; convite da Cristina Zanelato da Unisul para falar sobre a Violência Contra a Mulher
durante a Jornada Acadêmica de Psicologia no dia 26 de agosto às 19h30; convite da
Thaise Ribeiro para a Presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher ir fazer
visita aos três CRAS do município nos dias 11 de agosto, 12 de agosto e 19 de agosto
para fazer uma conversa sobre Violência Contra a Mulher e sobre este Conselho. Os
conselheiros sugerem em fazer uma postagem informando o público sobre os eventos
que acontecerão neste mês. Seguindo, a Presidente faz alteração do cronograma dos
próximos meses do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher após manifestações, foi
aprovada.  Na  sequência,  a  Presidente  coloca  sobre  o  grupo  de  WhatsApp e  alguns
desentendimentos que vem acontecendo. A conselheira Adriana se manifesta dizendo que
as vezes algumas falas parecem algo que não é, que é sempre bom ler com outro ponto
de  vista.  Após  algumas  manifestações,  a  Presidente  da  continuidade  na  pauta  para
informar e discutir ações previstas para os próximos meses. Continuando, a Presidente
Celina coloca sobre o Edital  e suas possíveis mudanças,  e que em última reunião,  a
conselheira  Amanda  da  Procuradoria-Geral  sugeriu  algumas  alterações  na  lei.  Após
esclarecimentos,  a  Presidente  Celina  coloca  em votação  a  alteração  sugerida  que  é
aprovada pelos Conselheiros. Ainda na sequência, a Presidente questiona se o DPCAMI
é governamental ou não governamental, e informa que o Conselho Estadual dos Direitos
da Mulher repassou que é governamental de nível estadual que atual no município e por
conta  disso  deve  ser  feito  uma  consulta  ao  jurídico  de  cadeiras  das  entidades
governamentais.  Seguindo, a Presidente coloca sobre criação de uma Comissão para
pensar e elaborar postagens nas redes sociais. Conselheiros manifestam-se deliberando
que as postagens devem ser trazidas para o Conselho para ser analisada e sugerir novas
ideias. Continuando, a Presidente Celina retorna sobre encaminhamento dos materiais
impressos e passa a palavra para a secretária dos Conselhos.  A secretária  Srª  Silvia
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informa que os materiais foram encaminhados ao setor de compras e colocou que o prazo
fosse o mais rápido para ter em mãos nos eventos sobre o Agosto Lilás. Sem mais nada a
tratar, deu-se encerrada a reunião
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